



L'expo de l'Ehpad très visitée



Bruno Weber, directeur du Pôle d'équilibre territorial rural, a visité l'exposition (ici avec une résidente et des membres de sa famille).

Le Maine Libre

L'exposition annuelle des réalisations de résidents de l'Ehpad avec des enfants de maternelle de l'école de Chahaïgnes reçoit toute cette semaine plusieurs dizaines de visiteurs. Elle a d'abord été inaugurée lundi par le maire Dominique Peter et la directrice Charline Fouquet qui avaient invité Bruno Weber Regnier, directeur du Pôle d'équilibre territorial rural (PETR) Pays Vallée du Loir. Un vernissage qui a eu lieu en présence de quelques résidents, enfants et de leurs familles.

Jeudi matin, c'était au tour d'une quarantaine d'enfants de la maternelle de visiter le travail réalisé avec leurs aînés tout au long de l'année. Vendredi étaient attendus des résidents de l'Ehpad Fontenay à Ruillé (Loir-en-Vallée), avant l'ouverture au public ce samedi matin.

« *L'expo découle des séances d'art-thérapie, de loisirs créatifs et des réalisations avec le plasticien Yann Bernard qui a mené le projet Grav'Loir* » explique Dorothée Lattaïgnant, l'animatrice permanente de l'Ehpad.

Ce samedi 17 mai de 10 heures à 11 h 30 à la salle de la Chahaïgnote (entre l'épicerie et la mairie).